

夏休みは、学校と違う環境の中でいろいろなことを学べる期間です。その反面、自由な時間が多くだけに、事故や問題行動が起こりやすくなることにも注意が必要です。

立川市青少年問題協議会会長・清水市長)は、7月20日(8月31日)を夏休み対策期間とし、「心とからだを鍛え、健全な夏休みしよう」と次の事項を示して家庭や地域に協力を呼びかけています。

●夏休みを有意義に過ごすために
 ▼早寝・早起きなど規則正しい生活を送ります。
 ▼家族との触れ合いや地域の方との交流を深めましょう。
 ▼挨拶の習慣を身に付けましょう。

●事故や危険に遭わないために
 ▼自転車の乗り方に気を付けましょう。
 ▼外出のときは、家族に行き先と帰宅時間を必ず知らせましょう。
 ▼ひとけのないところや危険な場所で遊ぶのはやめましょう。
 ▼インターネットやケータイの有害サイトは見ない、開かない、答えないようにしましょう。
 ▼知らない人に連れて行かれそうになったときは、防犯ブザーを鳴らし、「こども110番」のステッカーが張ってあるお店や家に助けを求め

家庭や地域で協力し
 健全な夏休みを
 過ごしましょう

夏休みを元気に有意義に
 過ごしましょう



なお、夏休み中も、何か心配事があれば学校や教育相談(527)6171(528)6875へ相談してください。

通級指導学級には学区があり、入級には入級決定手続きが必要です。入級に関する相談は在籍校の担任の先生、または特別支援教育課(527)6171にご相談ください。

第八小学校に
 「つばさ学級」が
 開設されました!

本年4月に、小学校では市内で4カ所目となる情緒障害等通級指導学級「つばさ学級」が開設されました。一人一人の実態に合わせて、可能性を伸ばす指導を行っています。

通級指導学級には学区があり、入級には入級決定手続きが必要です。入級に関する相談は在籍校の担任の先生、または特別支援教育課(527)6171にご相談ください。

教育委員の活動を紹介します

1月9日	第1回教育委員会定例会
1月13日	成人を祝うつどい
1月16日	第2回教育委員会定例会/学校訪問(大山小学校)
1月20日	研究発表会(けやき台小学校)
1月28日	研究発表会(立川第一中学校)
2月5日	立川市立小学校教育研究会
2月6日	東京都市町村教育委員会連合会研修会
2月13日	第3回教育委員会定例会
2月20日	第4回教育委員会定例会
3月2日	立川シティハーフマラソン2014
3月6日	立川市学校保健会 健康努力児童・生徒表彰式
3月8日	立川第六中学校創立40周年記念式典
3月13日	第5回教育委員会定例会
3月20日	第6回教育委員会定例会
4月1日	教員辞令伝達式
4月17日	第7回教育委員会定例会
4月24日	第8回教育委員会定例会

教育委員の平成26年1月から4月までの活動は右表の日程で行いました。またその他に卒業式、入学式、道徳授業地区公開講座、各種研修会などへ参加しています。

柴崎図書館の移転準備について

柴崎図書館は、第一小学校との複合施設として、8月31日(日)に移転オープンします。これに伴い新図書館への蔵書の移動や開館準備作業のため、次の期間は業務縮小及び休館となります。期間中のサービス内容は下表のとおり。ご不便をおかけしますがご了承ください。詳しくは柴崎図書館にお問い合わせください。

業務縮小: 7月15日(火)~31日(木)
 休館: 8月1日(金)~30日(土)
 ☎柴崎図書館 ☎525-6177

柴崎図書館での主なサービス内容

業務縮小期間 (○=可、×=不可)

7月15日(火)~7月31日(木)

- 資料の貸出・予約(×)
- 資料の閲覧(○)
- 資料の返却(○)
- 資料のブックポストへの返却(○)
- 予約済み資料の受取(○)

休館期間

8月1日(金)~8月30日(土)

- 資料のブックポストへの返却(○)
- 上記以外(×)
- ※ブックポストの利用日程(日程が変更になる場合あり)
- 8月10日(日)まで現在の柴崎図書館
- 8月11日(月)から新しい柴崎図書館



手前が学習館棟、奥側が校舎棟です。



ブリッジは地上からの高さが約7メートル、長さ約12メートル。校舎棟と学習館棟を地上3階で結びます。

施設	予定	
第一小学校	仮設校舎	1学期まで使用
	新校舎	8月27日に2学期始業式
柴崎学習館	現在の施設	8月1日~10日一部開館。8月11日~休館
	新施設	9月1日に開設
柴崎図書館	現在の施設	8月1日~30日休館
	新施設	8月31日に開設
柴崎学童保育所	現在の施設	9月12日まで使用。9月13日休所
	新施設	9月16日に開設

第一小学校等複合施設は、8月末の開設に向けて工事を進めています。第一小学校と複合化される施設は、柴崎学習館と柴崎図書館、柴崎学童保育所、立川市内で初めての学校教育と社会教育の複合施設となります。校舎棟は地上3階で延床面積は8661.59㎡、学習館棟

は地下1階、地上3階で延床面積は3222.92㎡。校舎棟と学習館棟の間はブリッジ(空中の横断通路)を設置し、行き来ができるようになります。各施設の休館や開設の予定は下表のとおりです。

すべての工事が完了するのは平成27年3月を予定しております。工事中、周辺地域の皆様にはご迷惑をおかけしますが、引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

第一小学校等複合施設が8月末に開設します!

立川市の学校教育



立川市では、学校教育の重要課題を、「学力向上」「体力向上」「特別支援教育の充実」とし、学校教育の指針等を踏まえて、小・中連携による9年間を見通した教育を充実させるとともに、地域に開かれた学校、市民力を活用した下図のような「ネットワーク型」の学校の構築を目指しています。

立川市教育委員会教育目標

- 生きる力をはぐくみ、確かな力、やさしい心、個を輝かせ、社会のために役立つひとづくり
- いつでも、どこでも、だれでも自由に学ぶひとづくり
- いきいき健康、生涯スポーツを目指すひとづくり
- 歴史や伝統文化を継承し発展させるひとづくり
- 国際社会で主体的に貢献し活躍するひとづくり

学校教育の指針

- 確かな力(学力向上・体力向上)
- やさしい心
- 個を輝かせ(特別支援教育の充実)
- 社会のために



体力向上 学力向上 特別支援教育の充実



小学校は未来を見通す! 中学校は、過去を踏まえる!



保護者・地域・事業所・大学・関係諸機関との連携!

小・中連携

市民力の活用

- ★地域に開かれた学校づくり <計画・分析・結果の公表>
- ★ネットワーク型の学校経営
- ★特色ある教育活動の推進

学校・教育委員会

各学校の教育目標(知徳体)

教育委員会教育目標
 学校教育の指針

一校一取組運動

児童・生徒の体力向上を図るために、各学校において、「一校一取組運動」を行っています。各学校において、体育や保健体育の授業、中休みや昼休み、学校行事等を活用して、創意工夫のもと取り組んでいます。平成25年度東京都スポーツ教育推進校であり、「平成25年度体力向上推進優秀校」として表彰されました。上砂川小学校と立川第五中学校の実践を紹介します。

上砂川小学校

長縄集会・短縄週間

楽しみながら体力を高めるとともに、クラスの団結力を高めることなどを目的として、縄跳びを使った活動を体育委員会の児童が中心となって行いました。集会でのPRや各クラスへの宣伝資料の配布を中休みや昼休みを利用して行いました。今後も継続的に取り組み、児童の体力向上を図ります。



持久走週間

持久力向上と運動習慣定着のため、全校児童が中休みを利用して2週間実施しました。低・中・高学年でコースを分けて音楽に合わせて走ったり、走った分だけマラソンカードに記入したりするなどの工夫を行うとともに、学校公開週間と合わせて実施し、児童の体力向上に対する保護者の理解を図りました。

立川第五中学校

ダンスパフォーマンス公演会

3名のプロダンサーを講師に招き、ダンスパフォーマンスを披露いただくとともに、保健体育の授業において男女必修となったダンスを指導していただきました。事前に、ダンス経験者等の代表生徒を選出し、講師との打ち合わせやレッスン等、講師と生徒が中心となって準備し、当日は、約700人の全校生徒が体育館で一斉にダンスを行いました。プロのダンサーから専門的な指導を受け、楽しくダンスをしながら、多くのことを学ぶことができた大変良い機会となりました。生徒の体力を高めるためには、まずは体を動かすことを楽しいと思えることが大切です。平成26年度は東京都オリンピック教育推進校の指定を受けておりますので、このような機会を設けるよう努め、生徒の体力向上を図ります。

